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В соответствии с решением бюро райкома КПСС и 
исполкома райсовета от 26 июля 1966 года заносятся на 
районную Доску почета колхозы, досрочно выполнив
шие план продажи зерна государству;

1. У ГО Л ЬН О В С К И Й  КО ЛХ О З (председатель т- Р о 
гожин С. И., секретарь парторганизации т. Корнилов 
И. С.), выполнивший на 26 июля 1966 года план про
даж и  зерна государству на 128,5 процента.

2. М А Л Ы Ш ЕВ С К И Й  КОЛХО З (председатель т. Са- 
лев В. ф., секретарь парторганизации т- Л азарева  А. И . ) , 
выполнивший на 26 июля 1966 года план продажи зер 
на государству на 110 процентов.

С К О Р О

о с е н н и й  с е в
В эти дни хозяйства форсируют темпы уборки уро- 

•1* жая, стремятся досрочно рассчитаться с государством 
по продаже зерна.

Но с завершением этой важной кампании забот у тру
жеников полей не убавится. Вслед за жатвой они дол
жны заложить фундамент под урожай будущего года— 
посеять озимые.

Эти культуры по нашим природным условиям я в 
ляются очень перспективными и занимают в полеводст
ве довольно большой удельный вес. Получая из года в 
год устойчивые урожаи озимых, труженики полей видят 
в них надежный источник увеличения общественных до
ходов и привыкли считать сев озимых очень серьезной 
фазой сельскохозяйственного года.

Подготовка к ней в хозяйствах обычно идет по трем 
направлениям. Это— ремонт техники, своевременная з а 
сыпка семенного фонда и подготовка паровых полей. 
Все эти работы должны быть закончены к 15 августа, 
так как  оставшаяся часть лета является оптимальной 
для произрастания озимых. Именно с середины августа 
и до первых заморозков рожь и пшеница успевают рас 
куститься и в зиму идут окрепшими, защищенными от 
пагубного влияния низких температур.

Как же сегодня обстоит дело с подготовкой хозяйств 
к осеннему севу?

Параллельно с уборкой урожая в колхозах уже 
начал выполняться план осеннего сева. В основном пов
семестно определен об’ем предстоящих работ, рассчи
таны материальные и трудовые ресурсы. Гремячевские 
колхозник», например, самое серьезное внимание уде
лили подготовке семенного фонда. Они уже просорти- 
ровали и засыпали 30 тонн сортовых семян, и работы в 
этом направлении продолжаются-

А вот в Новошине начали с перепашки паров. На 
площади, где будут размещены озимые посевы, вносят
ся органические и минеральные удобрения, а в хозяйст
вах, где часть озими пойдет по занятым парам, нача
лась. уборка парозанимающих культур— гороха и вики. 
Особенно хорошо эти работы организованы в Б-Окуло- 
ве и Ефанове.

Словом, подготовка к осеннему севу обрела нуж 
ные темпы. В Монаковской артели, например, последо
вательно Ставится на линейку готовности техника, кото
рая к середине августа долж на выйти на поля. Это 
тракторы, сеялки и т- Д.

Эти примеры радуют. Но зато тем большую доса
ду вызывают те, которые свидетельствуют о халатном 
отношении тружеников села к организации подготови
тельных работ. Недопустимо затягивают с этой подго
товкой в Мамлейской » других артелях. На сегодняш
ний день здесь не засыпано н» одного центнера семян, 
непрокультивированные с лета пары нуждаются в очень 
серьезной обработке. Эта медлительность может отри
цательно сказаться на качестве сева, а в будущем при
вести к снижению урожайности.

С подобным положением м ириться ' нельзя. В эти 
дйи следует повсеместно форсировать темпы подготов
ки к севу озимых, заняться семенным фондом и технтг- 
кой, укомплектовать кадры севцов.

Сев озимых— важ ная  сельскохозяйственная кам п а
ния, требующая максимальной организованности'. П р а в 
ления колхозов, специалисты должны считать подготов- 
ку к севу главной задачей дня и обеспечить ее по всем 
направлениям. Это будет хорошей заявкой на высокий 
урожай второго года пятилетки.

*
У БО РКА  У РО Ж А Я —

Э К ЗА М ЕН  НА ХО ЗЯЙ С ТВЕН Н О С Т Ь  
★ ★ ★

НИ КАЧЕСТВА, НИ ТЕМПОВ
Там, где прошел комбайн Андрея Д ан и ло

ва, на поле повсюду леж али колосья. Д ес ят 
ка два-три на каждом квадратном метре. 
Это большие потери зерна.

Причина потерь ясна комбайнеру. Отдель
ные колосья низко склонились к земле. Нож 
жатки срезает их, и они падают на стерню. 
Выход здесь может быть один: вести жатву 
на низком срезе. Однако Андрей Данилов 
не хотел этого делать.

— Рож ь сильно засорена, — говорит он,— 
если я опущу жатку, то все сорняки пойдут 
в бункер, да и молотилка будет забиваться.

Но комбайнер не понял одного: ведь засо
ренное зерно можно быстро очистить, а вот 
собрать колоски с площади 50 гектаров— 
это трудное дело.

— И все-таки опусти ж атку,—сказал ком
байнеру председатель колхоза А. М. Буда- 
рагин.

На низком срезе дело пошло лучше. П оте
ри зерна уменьшились, а поток соломы уве
личился.

У края поля стояла автомашина, предназ
наченная для отвозки зерна. Кузов грузови
ка не оборудован.

— Я затыкаю щели соломой,— сказал в 
оправдание шофер Николай Губанихин.

Но, по всей вероятности, этого не д е л а 
лось. В данном случае кузов наполовину 
был заполнен зерном, но щели на стыках 
бортов не были заделаны.

— В следующий раз бери с собой мешки,— 
заметил водителю А. М. Бударагин.

В Тепловском колхозе низки и темпы 
уборки. На 26 июля в хозяйстве сжато и об

молочено 50 гектаров. А предстоит убрать 
только озимых 220 гектаров.

Рож ь поспела на всех участках. П рове
дешь ладонью по колосьям, и зерна сыпятся 
на землю. Промедление с уборкой может 
привести к большим потерям урожая. О д
нако тепловцы не спешат-

На уборке озимых здесь работает один 
комбайн. Вторая машина неисправна. В та 
ком состоянии она была пригнана из ма 
стерских «Сельхозтехники». А причина не
качественного ремнота заключается в том, 
что комбайн был отправлен в «Сельхозтех
нику» накануне уборочной. Поэтому машину 
ремонтировали наспех, а следовательно, не
качественно.

А ведь еще в начале июня правление Теп- 
ловского колхоза подвергалось резкой крити
ке за плохую организацию ремонта убороч
ных машин. Сделай бы оно тогда соответст
вующие выводы, прими своевременные ме
ры, и колхоз не оказался бы сейчас в з а 
труднительном положении.

Что делать?— такой вопрос ставит перед 
собой А. М. Бударагин, но пока не находит 
нужного решения- А решать нужно немедлен
но. Надо ускорить ремонт комбайна. А для 
этого в помощь комбайнеру Александру 
Вилкову необходимо выделить опытных ме
ханизаторов.

Следует воспользоваться такж е советом 
секретаря парторганизации колхоза А. Т. 
Котынова. Он предлагает обратиться за 
помощью в соседние колхозы, где уборка 
озимых завершается.

И. ЛЕСАЕВ.

ДРУЖНО, ОРГАНИЗОВАННО
К току подошла группа 

молодых колхозниц.
— Вот и вторая смена 

явилась,— заметила кладов
щик А. Д. Тимина и, обра
тившись к механизатору 
И. А. Симашову, сказала: 

— Заводи, Иван!
Застучала сортировка. К ол

хозницы заняли свои места. 
Анастасия Ильичева встала 
на подачу зерна, а Татьяна 
Шамилова, Галина Ш арапо
ва и Людмила Ж елезцова 
— на прием зерна.

Работа спорилась в руках 
молодых колхозниц. Ворох 
очищенного зерна рос на 
глазах.

— И первая смена хорошо 
работала ,— ск азала  А. Д. 
Тимина,—до обеда было от
сортировано 7 тонн зерна. 
А бывает, что в день мы 
пропускаем через машины 
по 16-17 тонн.

Очищенное зерно посту
пает в склад и ссыпается в 
отдельные сусеки. Это семе

на. Их уже засыпано более 
32 тонн.

А что касается хлебоза
готовок, то план по ним 
колхозом давно выполнен.

Скоро на току появилась 
автомашина. Это А. И. Ш и
тов привез зерно от комбай
нов. Весовщик А. И. Васян- 
кина берет из рук шофера 
сопроводительный документ, 
расписывается в нем, а по

том заносит вес зерна в ве
домость.

Разгрузившись, автома- 
(шина опять отправляется в 
в поле, туда, где убирают 
хлеб комбайнеры Николай 
и Алексей Ильичевы. Братья 
работают на совесть. На 26 
июля они убрали прямым 
комбайнированием 180 гек
таров озимой ржи-

Г. АНДРЕЕВА.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Об _ _ _  союзно-республиканского
министерства охраны 

общественного порядка GGGP
Президиум Верховного Совета СССР постановляет: 
Образовать союзно-республиканское Министерство 

охраны общественного порядка СССР.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

Н. ПОДГОРНЫЙ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

М. ГЕОРГАДЗЕ.
Москва, Кремль.
26 июля 1966 г.
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П РИ О К С К А Я  П Р А В Д А

Старейший член 
Ленинской партии

22 июля исполнилось
90 лет члену КПСС с 1896 
года Федору Николаевичу
Петрову.

С 1894 года он принима
ет активное участие в рево
люционной борьбе- В 1900 
году Федор Николаевич
встречается с В. И. Лени
ным и на вею жизнь остает
ся его верным последовате
лем. Партия поручает Ф. Н. 
Петрову работу в военно
революционных организаци
ях на юге России и в Поль
ше.

В 1906 году он был аре
стован и приговорен вар
шавским военным судом к 
7-ми годам каторги, кото 
рую т. Петров отбывал в 
Шлнссельбургской крепости. 
Затем был сослан на вечное 
поселение в Иркутскую гу
бернию.

С 1917 года Ф. Н. Пет
ров сражается в партизан - 
ских отрядах и частях 
Красной Армии за Совет
скую власть в Сибири.

В 1922 г. назначается ру
ководителем Главнауки. 
Много раз в эти годы Ф. Н. 
Петров встречается с В. И. 
Лениным, осуществляя 
его указания по развитию 
научных учреждений. Затем 
Ф. Н. Петров работает за - 
местителем главного редак
тора Большой Советской 
энциклопедии. В течение 
трех лет он занимает пост 
председателя Всесоюзного 
общества по культурным 
связям с з а г р а н и ц е й .  
(ВО К С ).

И по сей день Ф. Н. 
Петров член Научного сове
та издательства «Советская 
энциклопедия», главный ре
дактор педагогической и ме
дицинской энциклопедии. 
Талантливый журналист и 
публицист, Ф. Н. Петров 
является автором большого 
числа статей, книг и сбор
ников.

Ф. Н. Петров был деле
гатом ряда с’ездов нашей 
партии.

За заслуги перед КПСС 
и Родиной награжден тре
мя орденами Ленина, орде
ном Трудового Красного 
Знамени и медалями.

В 1961 году ему при
своено звание Героя Соци
алистического Труда.

Фото 3. Двойриса.
Фотохроника ТАСС.

За гласность соревнования
Одним из условий успеш

ной организации социали
стического соревнования
В. И. .Ленин считал его 
гласность. А чтобы соревно
вание было гласным, надо 
иметь хорошо поставленную 
наглядную агитацию.

В транспортном цехе су
достроительного завода на 
видном месте вывешен щит. 
На него регулярно, каждую 
декаду, заносятся итоги ра
боты за  прошедший период. 
Поэтому в цехе каждый 
знает, какой участок идет 
впереди, какой отстает от 
других.

В красном уголке цеха 
имеются переходящие вым
пелы, которые присуждают
ся ежемесячно лучшему 
машинисту паровоза и луч
шей бригаде.

В одной группе соревную
щихся водный, паровозный, 
слесарный участки. Во вто
рой — шихтовый, погрузо- 
разгрузочный и участок 
службы пути. Места, заня
тые участками по своим 
группам, такж е вывешива - 
ютСя на отдельном щите.

Не ослабевает борьба за 
лучшие показатели в тече - 
ние всего месяца. На паро - 
возном участке, например, 
всегда можно узиать итоги 
работы по обороту вагонов 
в каж дой смене.

Если какая-либо бригада 
достигла большого успеха, 
в цехе выпускается «мол

ния», посвященная этой 
бригаде. А нарушители 
трудовой дисциплины, бичу
ются в «колючках».

На этих примерах можно 
видеть, как наглядная аги - 
тация повышает действен - 
ность в социалистическом 
соревновании. Когда итоги 
соревнования широко обна - 
родованы, каждый чувству - 
ет больше ответственности 
за порученное дело. Поэто - 
му вполне естественно, что 
коллектив транспортного 
цеха всегда добивается 
хороших результатов в ра - 
боте.

с. холопов.

РАСПРАВЛЯЯ КРЫЛЬЯ

НА ЕФАНОВСКОМ ДЕРЕВ006РАШЫВАЮЩЕМ
Немного
истории

Если смотреть сверху с 
нагорья, то' увидишь весь 
завод. Он лежит в . низине, 
словно на ладони- Чуть 
дальше поблескивает заводь 
затона, а еще дальш е— се-- 
ребрится лента Оки с высо
ким, крутым берегом. С ла
бый ветер доносит рабочий 
шум цехов и режущие звуки 
лесопилки.

Еще в 30-х годах было 
заложено первое здание за 
вода. Удобное расположе
ние, близость водного пути 
сыграли свою роль в его 
судьбе. Основанная в 1929 
году Монаковская промар
тель «Судострой» полностью 
переходит сюда в местечко 
близ деревни Ефаново. И 
вскоре по Оке поплыли 
первые дощаники, сработан 
ные умельцами-плотниками 
близлежащ их деревень: Мо
наково, Ефаново, Кондрако- 
во...

Прошло много лет. Поя
вились металлические суда, 
и ефановское производство 
стало постепенно затухать. 
В 1956 году артель «Судо
строй» становится цехом Н а 
вашинского судостроитель
ного завода. А недавно, чуть 
больше года назад, предпри
ятие целиком перешло на 
производство, бытовой мебе
ли, отделилось от судостро
ительного завода и стало 
самостоятельным.

О сегодняшних  
делах завода
На предприятии давняя 

традиция— встречать знаме
нательные даты в жизни на
шей Родины трудовыми по
дарками. И сейчас, когда 
деревообрабат ы в а ю щ и й 
стал отдельным предприя
тием, коллектив остался ве
рен себе: он успешно выпол
нил обязательства, взятые в 
честь XXIII с’езда КПСС.

В дни, когда закончились 
первые шесть меся цев пер
вого года пятилетки, днев
ник социалистического со
ревнования принес еще одну 
радостную весть. На четыре 
дня раньше срока было за 
вершено выполнение полу1

годового задания. З а  это 
время завод заготовил 2451 
кубометр деловой древеси
ны вместо 1000 кубометров 
по плану, выпустил 468 ди
ванов против 300 заплани
рованных, 1065 матрацев 
вместо тысячи.

Из цехов завода выходит 
самая нужная в обиходе 
мебель: столы, диваны, ш ка
фы, матрацы, сундуки. Эти 
виды продукции пользуют
ся большим спросом у на
шего населения. Они по, 
ставляются в Лукоянсвский, 
Выксунский, Арзамасский 
и Сергачский районы, в да 
лекую Среднюю Азию.

Спрос на ефановские из
делия растет, увеличивается 
и их производство. Большую 
роль в этом играют новые 
механизмы, которым дают 
на заводе «зеленую улицу». 
Скоро на предприятии будет 
осуществлена установка ме
таллической разборной су
шилки, которая способна 
пропустить 12 кубометров 
пиломатериалов в сутки. 
Старые огневые установки, 
работающие на дровах, про
пускают в сутки двумя ка
мерами всего лишь 5 кубо
метров.

Сейчас своими силами кол
лектив завода монтирует 
круглопильный станок с 
пятью пиловыми дисками 
для  переработки отходов на 
штукатурную дрань. Отходы 
пиломатериалов пойдут в 
дело. Вот они— реальные 
пути к экономии,» к береж
ливости. А бережливость, 
как  известно,—сестра рен
табельности.

Решениями XXIII с’езда 
КПСС предусмотрено, что 
прибыль в промышленности 
к концу пятилетки возрас
тет более чем вдвое.

Возрастет она и на дере
вообрабатывающем. Уже се
годня предприятие получило 
почти пять тысяч рублей до
хода за полугодие. Это хо
роший зачин завода, делаю
щего первые шаги. П. пока 
некоторые виды продукции 
нерентабельны, коллектив 
каждый день ищет причины 
неудовлетворительной рабо
ты в этой области. Бросает 
на преодоление трудностей 
знания, опыт, взвешивая ка1 
ждый шаг, каждое меро

приятие на весах экономи
ческой целесообразности. И 
в первых рядах зачинателей 
этих добрых дел идут пе
редовики производства, ком
мунисты.

О людях
В заводе три основных 

цеха: лесопильный, станоч
ный и столярный. На рас
кройном участке станочного 
цеха трудится бригадир Ни
на Алексеевна Спиридонова. 
У нее в бригаде четыре че
ловека- Работницы раскраи
вают пиломатериала, и го
товые детали к шкафам, сто
лам, диванам идут в меха
нический цех на станки, где 
проходят дальнейшую обра
ботку.

Бригада выполняет первый 
важный процесс для полу
чения готовой мебели. Здесь 
особенно нужны т°чный 
глаз и смекалка. И этих ка
честв у людей не отнимешь.

Женщины успешно справ
ляются с работой, дела их 
идут неплохо. Это понятно. 
Коллектив дружный, стара
ется браТц пример со своей 
ведущей — Нины Алексеев
ны. А та не скрывает того, 
что умеет. Помогает каж до
му и во всем. Результаты 
от этого налицо: бригада
ежемесячно выполняет план 
па 110-115 процентов. И 
качество при этом всегда 
хорошее.

Еще в 1963 году Нина 
Алексеевна завоевала высо
кое звание ударника комму
нистического тРУДа - Сейчас 
она поставила перед собой 
задачу—добиться этого зва
ния всей бригаде.

Столярные цехи — пункты 
готовой продукции. Сюда 
ведут все дороги производ
ства. Здесь дерево оконча
тельно превращается в кра
сивое, удобное изделие.

В одном из цехов, ведя 
сборку столов, можно встре
тить Василия Владимирови
ча Майорова. Трудовая би
ография столяра проста: с 13 
лет встал он на трудовую 
дорогу. Н ачал с плотника, 
возглавлял бригаду. Слу - 
жил в армии.

Сейчас Василий Владими
рович— один из лучших сто
ляров сборщиков на заводе.

Окончание на 4 стр.

К и н о к л а сси к е— экран номер один
Исторический XXI11 с’езд  

КПСС поставил перед ра
ботниками идеологического 
фронта страны огромные за
дачи по воспитанию подра
стающего поколения страны 
в духе беспредельной любви 
к своей Родине, к револю
ционному наследию дедов 
и отцов, сумевших не только 
отстоять великие завоева
ния Октября, но и упрочить 
их.

Как известно, кино— самое 
популярное и доступное для 
широких масс искусство.

Никогда из памяти Стар
шего поколения не изгла
дятся такие кинофильмы,

как: «Ленин в Октябре»,
«Ленин в 1918 году», «Мы 
из Кронштадта», «Человеке 
ружьем», «Яков Свердлов»...

А кто из них не помнит 
простого и обаятельного 
Максима из кинофильма 
«Возвращение Максима», 
легендарных Чапаева и 
Александра Пархоменко из 
одноименных фильмов,
«Трактористы», «Богатая не
веста», «Секретарь райко
ма» и многих других, став
ших шедеврами не только 
советского, но и мирового 
киноискусства.

Эти и многие другие ки
нофильмы, всего семьдесят

восстановленных кинопроиз
ведений, получили как бы 
свое второе рождение, и они 
особенно нужны сейчас мо
лодому зрителю. Нужны для 
того, чтобы наша молодежь 
более ярко и убедительно, 
на примерах героического 
прошлого страны, представ
ляла себе титанический путь, 
пройденный нашим общест
вом за 50 лет своего сущест
вования- 

Думается, что отдел куль
туры и отдел кинофикации 
нашего района сообщат чи
тателям газеты о том, какие 
фильмы из шедевров совет
ского киноискусства пойдут

на экранах города и района 
во втором полугодии 1966 
года-

А к нашим старшим това
рищам, участникам граж
данской войны и первых пя
тилеток, Великой Отечест
венной войны и участникам 
послевоенного восстанови
тельного периода, просьба:

Напишите нам, расска
жите, какую роль сыграли 
в вашей жизни герои ука
занных фильмов, как они по
могали вам в трудную ми
нуту, какой из кинофильмов 
тридцатых годов ваш самый 
любимый.

Г. СЕМЕНОВ.
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е ж д е т
* УСПЕХИ? — ЕСТЬ

* ЕСТЬ И НЕДОСТАТКИ
В настоящее время на су 

достроителыном заводе в це
хах и отделах идет подго
товка к проведению партий
но-экономической конферен 
Ции по использованию ос
новных фондов завода.

Необходимость проведе
ния конференции исходит из 
решений сентябрьского П ле
нума Ц К  КПСС, который 
обсудил и разработал меры 
по улучшению управления 
промышленностью, совер
шенствованию планирова
ния и усилению экономичес
кого стимулирования произ
водства.

Известно, что до сих пор 
размер основных производ
ственных фондов (производ
ственные здания, оборудова
ние и т. д.) не имел влия
ния на финансовую деятель
ность предприятия. Теперь 
же все будет иначе: и за 
грузка, и использование 
оборудования приобретут 
первостепенное значение.

Заводская конференция со
стоится во второй половине 
августа, и поэтому, естест - 
венно, напрашивается во
прос: что ж е сделано в хо
де подготовки к конферен
ции, как  протекает процесс 
поступления предложений 
из цехов и отделов завода, 
направленных на более ра
циональное использование 
основных фондов?

З а  ' период с 15 июня 
по 25 июля около 130 пред
ложений уже поступило, к 
они показывают неисчерпа
емые резервы более пра
вильного, более эффектив
ного использования основ
ных фондов производства.

Энергетик цеха СК-4 Сер 
гей '  Иванович Родионов 
предложил изменить схему 
подключения сварочных мно 
гопосдовых машин. Что это 
даст? 100 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии— вот 
цифра годовой экономии 
энергии от предложения, 
которое, кстати, внедряется.

Бригадир термистов ин
струментального цеха Вя 
чеслав Алексеевич Проклов 
предлагает новую систему 
технологии и режимов тер
мообработки деталей, что 
позволит такж е получить 
значительную экономию 
электроэнергии и снижение 
трудоемкости.

Проведенные опытные р а
боты уж е дали  положитель
ные результаты, и сейчас 
предложение термиста нахо
дится на внедрении в цехе.

На морских судах зазор 
между брашпилем и цеп
ным клюзом уплотнялся 
свинцовой прокладкой. Ма - 
сдер судомонтажного цеха 
Виктор Алексеевич Колпа

ков нашел более экономич
ное решение: вместо свин
цовой ставить пластмассо
вую прокладку.

Оригинальное решение 
позволило экономить на 
каждом судне по 15 кило
граммов свинца, при этом 
снижена трудоемкость на 
80 нормо-часов. П редложе 
ние мастера принято и внед
рено.

Большая работа по под
готовке к конференции про
водится в судомонтажном 
цехе. Здесь создана и рабо
тает цеховая комиссия из 
12 человек. В ее состав во

шли инженерно-технические 
работники, рабочие.

Проведено два совеща
ния: организационное и по 
разработке и утверждению 
вопросов, над которыми 
должны работать члены ко
миссии. Не упустила из по
ля  зрения подготовку к 
конференции и партийная 
организация цеха, заслу
шавшая на открытом собра
нии вопрос «О задачах  
партийной организации в 
подготовке и проведении 
экономической конферен 
ции».

Все это дало свои поло
жительные результаты. Сей
час из судомонтажного це
ха подано 21 предложение.

Крайне неудовлетвори
тельно идет подготовка к 
партийно - экономической 
конференции в цехах СК-2, 
СК-3, в энергетическом це 
хе с энергоотделом.

Н а 25 июля, например, 
из СК-2 поступило всего 
лишь 2 предложения. А цех 
СК-3 подал 8 предложений, 
из которых 5 принадлежат 
механику цеха, и по суще
ству коллектив СК-3 не уча 
ствует в важном деле.

Казалось бы, энергети
ческий цех и энергоотдел 
будут запевалами в подго
товке к конференции, но 
этого не случилось. Н а 25 
июля из цеха и отдела не 
поступило ни одного пред
ложения.

Время не терпит, и в ос
тавшиеся дни партийным, 
профсоюзным организаци
ям, большой армии комсо
мольцев и молодежи завода 
следует ход подготовки к 
партийно - экономической 
конференции по-настоящему 
взять в свои руки.

Рейдовая бригада «При
окской правды».

Н. ЧЕРКАСОВ,
начальник Б Р И З а  судост

роительного завода.

А. КАЗАНЦЕВ.
редактор радиовещания.

г. хомяков,
спец. корр. «Приокской 

правды».

Двухэтаж
Красивые пластмассовые ручки к магни

тофонам «Айдас» и чемоданам рождаются в 
горячих пресс-формах. Нажатие пресса—го
това ручка, еще наж атие—готова другая. 
Казалось бы, что можно здесь изменить, 
чтобы заставить пресс работать производи
тельнее?

Рационализаторы Г. Ральф и В. Загряж-

ныи пресс
ский нашли остроумное решение этой за д а 
чи: сделали пресс-форму двухэтажной — из 
пары обычных форм, поставленных одна на 
другую. Это вдвое увеличивает выход изде
лий с одного пресса, сокращает количество 
занятых рабочих, экономит производствен
ные площади и оборудование, сберегая свы
ше 9 тысяч рублей в год. ВДНХ.

Озеро Картымь дышит 
свежестью. Чуткая тишина 
сторожит его зеркальную 
гладь. И лишь иногда вы
скочит из воды рыба, уда
рит хвостом по поверхности 
и уйдет в глубину. А на 
том месте, где она играла, 
останутся медленно гасну
щие круги.

Слева — дубовая роща, 
справа, отбежав немного, за 
мерли купающиеся в тума - 
не кусты. Здесь-то и встала 
лагерем третья бригада ' 
Поздняковского колхоза. До 
самого горизонта раскину
лась пойма, усеянная строй
ными стогами сена. А там, 
где травы еще не скошены, 
не умолкая, стрекочут кон
ные и трактордые сеноко
силки. От костра, разлож ен
ного под котлом, горькова
то тя нет дымком. Около по
ходной кухни хлопочет по - 
вар Екатерина Яковлевна 
Кочегарова.

З а в е р ш а е т с я  сено
уборка в лугах Поздняков
ского колхоза. В течение 
г "о дня не ослабевает 

трудовой ритм. На 
косьбе трав ежедневно за 
нято четыре тракторных и 
девять конных сенокосилок. 
На тех участках, где невоз
можно применить технику, 
колхозники ведут уборку 
вручную. Всего в луга вы
ходит более 400 человек. 
М ежду бригадами разверну
лось боевое, действенное 
соревнование.
—Борьба за первенство идет

и между косцами, и между 
стогометалыциками, — рас
сказывает бригадир третьей 
бригады Николай Алексее
вич Сунозов,—один срабо
тает хорошо, а другой ста
рается сделать еще лучше. 
Передовикам, конечно, по
чет и уважение. О них у нас 
знает весь колхоз.

Бригадир — человек уже 
немолодой. В свои годы 
удивительно легок на ногу. 
Он успевает не только по
бывать на всех участках за 
готовки кормов, но и помо
гает в трудную минуту коп
нильщикам, стогометаль- 
щикам. Понимает бригадир 
толк .и в технике. Чуть 
стоит немного забарахлить 
косилке, как  Сунозов уже 
здесь.

Д а  и вообще редко най
дешь человека в колхозе, 
который бы не владел сено
косилкой или косой. М а
стерство здесь передается 
по наследству. Взять меха
низаторов Геннадия Якуни
на, Вениамина Ландышева, 
Геннадия Гусева, Александ
ра Елхова. Вместо семи 
гектаров по норме они 
ежедневно скашивают тра
вы по 8-9 гектаров. Подстать 
им машинисты конных се
нокосилок Александр Д я 
дюшкин, Михаил Б алабаез .  
А разве можно умолчать о 
таких мастерах кладки 
скирд, как Сергей Конда- 
хов, Николай Грачев?

Немало специалистов 
своего дела и среди тех

с ят Василий Михайлович 
Рожнов, Владимир Андрее
вич Шепелев, Анатолий 
Яковлевич Бутысин.

А солнце поднимается 
все выше и выше. Быстро 
сохнет под его лучами ско
шенная душистая трава. 
Колхозники не теряют доро
гого времени, спешат уб
рать травы в благоприят
ную погоду на всех площа
дях. Лугов же у поздня- 
ковцев много— 800 гектаров. 
Более 700 их уже скошено.

Но вот постепенно сине
ют дали. Из долин и овра
гов потянуло свежестью. 
Косцы, возчики сена, сто- 
гометалыцики отправляют
ся на отдых. В пойме воца
ряется тишина. Крепко 
спят после трудового дня 
колхозники. Только где-то 
в кустах одиноко крикнет 
кем-то вспугнутая цтцца. Но 
чуть забрезжит рассвет, как 
луга снова наполнятся люд
скими голосами, гулом трак
торов, стрекотом сенокоси - 
лок. Начинается новый тру - 
довой день. у

И АНДРЕЕВ.

колхозников, которые косят 
траву вручную. Вот ведет 
прокос пенсионер Иван Ва
сильевич Кондаков. Сухой, 
жилистый. Он немного не
уклюже нагибается вперед, 
оставляя с каждым взм а
хом косы широкую просеку 
в траве.. Чуть подальше ко-
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НА ЕФАНОВСКОМ
ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕМ

Окончание.

Его руки «поколдуют» над 
деревом, кажется, совсем 
немного, и глядишь'—уже 
готовый красивый стол. И, 
вероятно, не раз вспомина
ют его люди добрым сло
вом, приобретая ефановские 
изделия. Чтобы заслужить 

'«спасибо» покупателя, для 
того, чтобы шероховатое де
рево стало живым, Василию 
Владимировичу понадобил
ся не один десяток лет уче
бы, труда, а главное— боль
шой любви к своему делу.

В каждом цехе, на всем 
заводе чувствуется незри
мая связь между коммунис
тами и беспартийными. Эта 
связь давно установившаяся 
и прочная. Василий Влади
мирович являет собой яркое 
воплощение этого единения- 
Все качества, присущие ком
мунисту, можно найт» в 
этом простом труженике. 
Познакомившись, с ним, ста
новится понятным, какими 
людьми пополняются ряды 
партии. Неисчерпаемые воз
можности пополнения своих 
рядов она находит вот в 
таких передовиках произ
водства.

Одним из тех, чья рабо
чая биография тесно св яза
на с предприятием, является 
слесарь Яков Николаевич 
Капустин. Еще в 1936 году 
он принимал непосредствен
ное участие в организации, 
столярного цеха завода. Те
оретические знания, получен
ные им в Шиморском ФЗУ, 
большая практика—все при
годилось для нового боль
шого дела. Потом, когда се
ло просило помощи, и наз
рел вопрос в организации

обозного цеха. Яков Нико
лаевич первым взялся за 

его выполнение.
Сейчас коммунист Капу

стин на одном, пожалуй, из 
самых узких мест производ
ст ва— сборке сундуков. А 
дело в том, что где трудно
сти, там должны быть в 
первую очередь коммуни
сты. Это хорошо понимает 
бывший воин, старожил за 
вода. Понимает и прилагает 
все силы к тому, чтобы про
изводство этого вида про
дукции не задерж ивало  тем
па движения вперед, полета 
в пятилетку всего предприя
тия.

Мы рассказали  о заводе, 
о его производстве и наме
тившихся в нем сдвигах, о 
людях.

Завод  небольшой, его кол
лектив—тоже. Но он слиг 
единым желанием: закон
чить первый год пятилетки 

' с лучшими показателями, 
большим выполнением про
дукции, отличным ее качест
вом. Это желание и Марии 
Николаевны Бобылевой, р а 
ботающей на обойке сунду
ков, Татьяны Александров
ны Муромцевой и многих 
других рабочих.

На днях состоялось пар
ти й н ое  собрание завода. Не
большая семья коммуни
стов собралась поговорить 
о сегодняшних делах, наме
тить дальнейшие пути раз
вития своего родного дети
ща. Собралась, чтобы по
мочь расправить заводу мо
лодые крылья, наполнить 
их могучим ветром.

М. Л О ГИ Н О В , 
секретарь парторганизации.

В. ГРУЗДЕВ.

На земле волжской сегодня...

«На свете много городов, ставших нацио
нальной гордостью. Волгоград, город-герой, 
стал гордостью не только нашего многона
ционального государства, но и всего прогрес
сивного человечества»,—так сказал участник 
сражения за Сталинград Маршал Советско
го Союза Василий Иванович Чуйков.

Из руин и пепла поднялся один из краси
вейших городов страны. Трудно поверить, 
что двадцать три года назад на его улицах 
были лишь развалины-

А сейчас на их месте выросли заводы и

жилые дома, пролегли широкие, утопающие 
в зелени улицы и проспекты. Каждый год в 
городе сдаются в эксплуатацию свыше деся
ти тысяч новых квартир. Жилой фонд города 
по сравнению с довоенным вырос втрое.

Святыня Волгограда— Площадь Павших 
Борцов. Здесь день и ночь горит вечный 
огонь, воздавая памятную славу защитникам 
города-

Фото Н. Суровцева-

Фотохроника ТАСС.

Из писем, прислан н и х  в редак  ц ию

К огда ж е  
отремонтируют клуб?

В нашей деревне Безверниково имеется клуб. Раньше в 
нем было весело. Проводились различные вечера, демонстри
ровались кинофильмы. Но все это в прошлом. Вот уже дли
тельное время, как нас лишили последнего удовольствия— ки
но.

Дело в том, что в клубе в аварийном положении пото
лок. Несколько потолочин уже провалилось. Правление Ново
шинского колхоза давно обещает отремонтировать клуб, но 
практически ничего не делает для приведения культурного 
очага в надлеж ащ ий вид.

Н. ПОТАПОВ, М. Х АРИ ТО Н О В, А. ЦЕП ОВ,
Н. Х АРИ Т О Н О В , М. Ш И Л ЬН О В.

Ф ЕЛЬЕТОН , , Н е т  п о в е с т и  п е ч а л ь н е е  н а  с в е т е
Разумеется, заголовок 

этот можно принять лишь 
условно. Великий д р а м а 
тург «сработал» свои творе
ния на века, и их до сих пор 
не коснулся тлен времени. 
Как поется в нехитрой пе
сенке, «все правильно, все 
справедливо».

Так же обстоит дело и с 
Ромео и Джульеттой. Все 
поколения безоговорочно 
принимают мотивы несчаст
ной любви юных веронцев, 
которые, как известно, яви
лись жертвой острого кон
фликта между враж дую 
щими семействами Монтек- 
ки и Капулетти. Считается, 
Что это—литературный па
мятник исторци.

Мы тем не менее вынуж
дены констатировать, что 
гордый дух средневековья 
заразителен и он обуял на
ших современников. П р а в 
да, эти стойкие приверж ен- ' 
цы старины по примеру 
враждующих семейств не 
хватаются в порыве гнева 
за эфес шпаги и не шлют с 
витых . балконов испепеля
ющих проклятий друг дру
гу, но...

Короче, решили разыграть

или поправка к Шекспиру
эту ж е самую историю в ее 
осовремененном варианте.

Как-то Олег Кудряшов и 
Саш а Логинов строили у 
себя во дворе песчаные до
мик». Д в а  года назад  к а ж 
дый ив них сделал по пер
вому шагу в своей жизни, 
поэтому общих дел было 
еще мало, а оснований для 
конфликтов тем более. П ро
сто играли, просто лопотали.

А в это время возвращ ал
ся с работы папа Логинов. 
По специальности он судо
сборщик, поэтому силенкой 
б о г  не о б и д е л .  П о д  
легкой тенниской папаши 
перекатывались тугие би
цепсы, которые прямо-таки 
изнывали по пудовой ку
валде.

П апаш а был пьян, любоз
нательность его была обо
стрена и, увидев играющих 
ребят, он, естественно, заин
тересовался ими. Тяжело 
качаясь, подошел к песча
ному домику, а потом пры ж 
ком ягуара настиг Олега 
Кудряшова. Схватил его за 
грудь и е криком «Бей,

Сашка!» залепил ничего 
не понимающему мальцу 
увесистую оплеуху.

Воинственный призыв этот 
адресовался сыну, которому 
тоже было четыре года и 
который мирно достраивал 
свой очередной домик. 
Сашка внял призыву и 
принялся во всю прыть ко
лотить своего приятеля. П а 
паша помогал, как  мог, и 
Олег, от души избитый, еле 
унес ноги домой.

З а  внука попробовала 
вступиться бабушка Кудря
шова. Она пришла к Логи
новым и потребовала об’яс- 
нения. Но папа Логинов, 
вспомнив, очевидно, что 
лучший способ защиты — 
это нападение, избил и ее.

А дальше... дальше по
шли медицинские освиде
тельствования нанесенных 
Кудряшовым травм, в орби
ту происшествия были втя
нуты суд и прокуратура.. 
Копилось досье дела, и не
сколько дней спустя оно 
уже насчитывало семь ли
стов. Почтенные учреждения

пытались разобраться в при
чинах враж ды  Кудряшовых 
и Логиновых. Правильно 
ли, что взаимоотношения 
Олега и Саши, которые по
служили причиной этой 
вражды, не сообразуются с 
правовыми нормами? В са
мом ли деле Олег однажды 
не дал  Саше поиграть ло
патку, а тот от имени роди
телей пригрозил ему? Все 
было загадочно и туманно, 
но письменные заключения 
врачей частично проливали 
свет на эту историю и при
зывали к действию.

Поэтому из прокуратуры 
материал пошел в суд, а от
туда... в завком судострои
тельного завода. Пожурите, 
мол, Логинова на товари
щеском суде, и дело с кон
цом. А председатель этого 
самого суда В. П. Медведев 
и вовсе оказался человеком 
гуманным. Положил дело 
под сукно и все тут- 

А Олег Кудряшов по- 
прежнему ходит с синяка
ми. Враждующие семейства, 
как  и раньше, клянут друг 
друга. И мстЯт око за  око. 
К ак  в повести, печальней 
которой нет на свете...

М. СЕМИН.

Почетный 
донор

Почти 30 лет работает на 
судостроительном заводе 
Антонина Ивановна Белова. 
Многие знают эту скром
ную добросовестную тру
женицу, но далеко не всем 
известно, сколько спасла
она человеческих жизней.

В течение 12 лет являясь 
донором, Антонина Ива-

, новна сдала безвозмездно 
более 40 литров крови, ко
торая пошла на излечение 
тяжелых недугов. За  этот 
большой ее вклад в дело 
здравоохранения она на
граж дена значком «Донор 
СССР», медалями «Донор 
СССР» и «Почетный донор 
СССР».

Завком профсоюза, в 
свою очередь, неоднократно 
награж дал  Белову бесплат
ными путевками в санато
рии и дома отдыха страны.

В этом году известному 
донору исполняется 45 лет. 
Доброго здоровья и долгих 
лет жизни вам, Антонина 
Ивановна!

в . Л И П А ТО ВА .

Зам. редактора 
И. А. ЕВДОКИМОВ.

ОБ’ЯВЛЕНИЕ.
При Навашинском комби

нате бытового обслужива
ния производится прием в 
химчистку и крашение.

Производится прием на 
пошив и продажу головных 
уборов.

Приемный пункт— в поме
щении комбината бытового 
обслуживания.

АДМЙ Н ИСТРА Ц ИЯ.
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